

Les parisiens sous la neige - 1/1

Le 8 décembre 2010 restera gravé dans nos mémoire, Paris bloqué sous 5 cm de neige...

Dans la journée du 8 décembre, il a neigé abondamment dans toute la régions parisienne. A partir de 16 heure, toutes les routes étaient bloquées et c'est la que la "pagaille" (moment d'humour) arriva. Des milliers de gens commencés à s'entasser sur les nationales comme la n118 qui sera vite maudite, autoroute et périphérique, sans savoir qu'ils allaient presque tous restés dormir dans leurs voitures. Oui parce que, des personnes intelligentes voyant que sa n'avançaient pas laisser leurs voitures sur le bas coté de la route, pour finir à pied et c'est la qu'ils découvrent les camps pour les conducteurs abandonnés, et oui personnes ne les avaient prévenues qu'ils y avaient des gymnases a leurs disposition avec lit de camp de luxe + couverture et petit déjeuner offert gracieusement par le croix rouge. Non, toujours pas l'état pour eux ce n'est toujours pas la pagaille ils préfèrent criés sur météo france, parce qu'ils ne veulent pas dire qu'ils voulaient économiser quelques grain de sel, au lieu d'envoyer des force pour aider les employés des routes comme les blindés de la gendarmerie ou tout simplement demandé de l'aide aux autres régions qui n'avaient pas de problème avec la neige, c'est vrai ils y en avaient pas beaucoup.

L'état coupable ?

Non, toujours pas l'état pour eux ce n'est toujours pas la pagaille ils préfèrent criés sur météo france, parce qu'ils ne veulent pas dire qu'ils voulaient économiser quelques grain de sel, au lieu d'envoyer des force pour aider les employés des routes comme les blindés de la gendarmerie ou tout simplement demandé de l'aide aux autres régions qui n'avaient pas de problème avec la neige, c'est vrai ils y en avaient pas beaucoup. Au lieu d'aller dans les autres pays y ferait mieux de regarder le notre parce que une capitale complètement bloqué sous 5 cm de neige, sa doit pas arriver souvent et ils disent être a la pointe de la technologie. Le mot de la fin est qu'ils faut mieux garder l'argent pour le sel et les chasse neige, que pour acheter des jets privé et des voitures blindé pour aller chez pas ou c'est ici notre pays.